

# La Alcaldesa se reúne con el Club Baloncesto Ciudad de Móstoles

**Fecha de publicación:** 14/10/20220:00

## **Descripción:**

- **El club, que cuenta con más de 500 jugadores de todas las categorías, tiene como prioridad este año la proyección del baloncesto femenino.**



La Alcaldesa de Móstoles, Noelia Posse, se ha reunido hoy con el Presidente del Club Baloncesto Ciudad de Móstoles, Alberto Saldaña, dentro de la iniciativa que lleva a cabo la Primera Edil de reunirse con todas las asociaciones radicadas en el municipio para reforzar la colaboración.

Entre las iniciativas planteadas, el club le ha trasladado a la Alcaldesa su intención de promocionar el baloncesto femenino entre las jóvenes de Móstoles.

Fundado hace 16 años con el objetivo de fomentar la práctica entre los jóvenes mostoleños, el Club Baloncesto Ciudad de Móstoles cuenta con escuelas deportivas, más de 40 equipos y 500 jugadores de diferentes categorías, que actualmente entrenan en el polideportivo Los Rosales.

A la reunión también han asistido el Concejal de Deportes, Carlos Rodríguez, la Concejala de Presidencia y Desarrollo Urbano, Marisa Ruiz, y el Director Técnico del Club Baloncesto Ciudad de Móstoles, Mario Cataluña.